

1

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Sind Kinder- und Jugendfarmen als außerschulische Lernorte bedroht?

Wir fragen den Senat:

1. Gibt es Kinder- und Jugendfarmen, die ihr Angebot als außerschulischer Lernort reduziert haben, wenn ja, um welche Kinder- und Jugendfarmen handelt es sich und in welchem Ausmaß und wie viele Schüler*innen sind betroffen?
2. Gibt es bereits Schulen, die Verträge mit Kinder- und Jugendfarmen geschlossen haben, wenn ja, um welche Schulen handelt es sich und wie sind die Verträge gestaltet?
3. Welche Rolle spielen Kinder- und Jugendfarmen als außerschulischer Lernort bei der stadtweiten Einführung der Ganztagschulen und wie plant der Senat diese ggf. dauerhaft abzusichern?

Sahhanim Görgü-Philipp, Dr. Franziska Tell, Dr. Henrike Müller
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN